

Tiene economía mayor avance en 23 meses (Reforma 24/06/15)

Tiene economía mayor avance en 23 meses (Reforma 24/06/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 junio 2015).- En abril, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó 0.72 por ciento mensual, su variación más elevada en un año y once meses, con lo que dejó atrás el retroceso de marzo pasado, un resultado sustentado en los servicios. Las cifras ajustadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) establecen que en mayo de 2013, el indicador creció 0.76 por ciento; y en el tercer mes de 2015, la economía nacional, medida por el IGAE, retrocedió 0.54 por ciento por variaciones negativas en los servicios y en el agro, algo que no sucedió en abril. Con base en la información del Instituto, se tiene que las actividades terciarias o de servicios obtuvieron un incremento de 0.39 por ciento en abril versus una baja marginal de 0.06 por ciento. Al ser los servicios los de mayor importancia en la estructura del Producto Interno Bruto, pues aportan 64.3 por ciento del total, su desempeño en el mes de referencia fue determinante en el resultado del IGAE. Al interior de las actividades terciarias los servicios financieros y de seguros; servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles repuntaron 0.84 por ciento en abril y el comercio 0.74 por ciento. Por el contrario, las actividades legislativas, gubernamentales, de impartición de justicia y de organismos internacionales y extraterritoriales cayeron 2.06 por ciento, su mayor retroceso en 31 meses, considerando datos ajustados por estacionalidad. A esto se sumó el crecimiento de 3.60 por ciento en las actividades primarias (sector agropecuario), que viene de dos decrecimientos: uno de 1.24 por ciento en febrero y otro de 5.43 por ciento en marzo. En tanto, las actividades secundarias presentaron un descenso de 0.10 por ciento en abril respecto a marzo para continuar con un perfil débil, toda vez que en los últimos meses había disminuido su ritmo de crecimiento. Entre los componentes de las secundarias destacó el desplome de la minería, con 3.57 por ciento en abril, el peor descalabro desde agosto de 2007, periodo en el que sucumbió 9.28 por ciento. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final bajó 0.20 por ciento en el cuarto mes del año; en tanto, la manufactura aumentó 1.98 por ciento y la construcción 0.12 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo